

Ressort: Entertainment

Ryan Gosling hat Angst vor Wasser

Los Angeles, 20.06.2013, 10:54 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Ryan Gosling hat große Angst vor Wasser. "Ich bin neben einem Fluss groß geworden, und eines Tages fiel ich rein. Seitdem bin ich traumatisiert", sagte der 32-Jährige im Gespräch mit der "TV Movie".

In seinem aktuellen Film "The Place Beyond the Pines" wirkt Gosling zwar sehr selbstbewusst, aber das sei "alles nur Fassade", gab der Hollywood-Star unumwunden zu. In dem Film spielt Gosling einen kriminellen Motorradstuntman. Zudem verriet der Schauspieler, dass er die Öffentlichkeit lieber meide und sich stattdessen gerne ins Privatleben zurückziehe. "Je mehr man in der Öffentlichkeit steht, desto größer die Gefahr, dass man abhebt", so der Hollywood-Schauspieler.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16210/ryan-gosling-hat-angst-vor-wasser.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com